
EMENTA:  REQUER  INFORMAÇÕES  SOBRE

PROGRAMAÇÃO  DE  REPAROS  E

REVITALIZAÇÃO  DA  AVENIDA  09  DE  JULHO,

CONFORME ESPECIFICA

SENHOR PRESIDENTE,

Apresentamos à consideração da Casa o seguinte:

É de  público  conhecimento  a  importância  histórica  e  para  o

trânsito de nossa cidade da Avenida Nove de Julho, via pública tombada pelo patrimônio

Histórico, Artístico, Arquitetônico e Cultural.

Ocorre  que  referida  via  está  demandando  há  algum  tempo,

cuidados de zeladoria e manutenção, notadamente em relação ao seu pavimento original,

ainda de paralelepípedo.

Muitas pessoas têm mantido contato com o nosso Gabinete e

assessoria indagando a respeito de tais serviços.

Posto isto,  no exercício do poder fiscalizatório parlamentar, e

para subsidiar estudos parlamentares que estamos realizando, indagamos e requeremos

ao Executivo Municipal:

1. Qual é o planejamento e projeto de intervenção naquela

Via (Av. 09 de julho) pela Administração Pública Municipal? 

2. Em  caso  possível  para  quando  está  previsto  a

realização de tal serviço público no contexto da programação municipal?

3. Seja informado a este Vereador, efetivamente, do que

estará programado para a mesma?

Ante o exposto, REQUEREMOS à nobre Mesa Diretora desta

Casa de Leis, na forma Regimental, e após ouvido o Plenário da Câmara Municipal de



Ribeirão Preto, seja oficiado ao Poder Executivo local, para que se manifeste no prazo

legal, acerca das questões acima elencadas.

Sala das Sessões, 03 de agosto de 2021.

MATHEUS MORENO
Vereador - MDB 




		2021-08-03T12:13:19+0000




